
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS 
DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO MUNICIPIO DE 
PETROPOLIS. Realizada aos dezessete dias do mês de dezembro de dois mil 
e doze, com inicio às nove horas e dez minutos, com a presença dos seguintes 
conselheiros: 

 Maria Clara da Cruz, Tania Mara, Isabel Maia, Juliana Ricardo, Marcell 
de Castro e Sheila Guimarães. 

 
Estiveram representadas, as seguintes entidades: 

 Aja, Casa da Criança, Casa São José das Oblatas, Amparo, Fundação 
Princesa Isabel, Gaape, Gente Viva, Instituto Mafer, Instituto dos 
Meninos Cantores, Lar de Crianças, Recicla Vida, Pestalozzi e São 
Charbel. 

 Estiveram também presentes, os Conselheiros Tutelares Rafael Soares 
e Leandro Américo, representando o Conselho dos Distritos. 

 
Como a Presidente e a Vice-Presidente não estavam presentes, esta 
Secretária solicitou que o Conselheiro ou Conselheira de mais idade presidisse 
a reunião, porém a única que se dispôs a fazê-lo foi a Conselheira Isabel Maia, 
sendo assim, a mesma ocupou seu lugar à mesa e abriu os trabalhos. 
 
PRIMEIRO ITEM DA PAUTA – LEITURA DA ATA:  
 

 Foi feita a leitura da ata anterior, que foi aprovada por todos. 

SEGUNDO ITEM DA PAUTA- INFORMES:  

 Informei que a Secretaria de Esportes respondeu ao CMDCA que não 
havia convênios com a Petrobras visto que os projetos não foram 
aprovados. 

 Informei que o Conselho Tutelar dos Distritos entregou a estatística dos 
meses de julho, agosto e setembro/2012. 

 Informei que o Conselheiro João Paulo, recusou-se a receber o ofício da 
Comissão de Ética. 

 Mostrei a todos, solicitação da Conselheira Tutelar dos Distritos, Jaciara, 
para continuar frequentando a faculdade no horário da manhã. O 
Conselheiro Rafael mostrou-se a favor, visto que esse assunto já foi 
discutido em plenária pelos cinco Conselheiros e todos concordaram.  

TERCEIRO ITEM DA PAUTA: COMISSÕES:  

 Foram colocados para aprovação, os pedidos de renovação de registro 
das entidades Colégio Santa Catarina, por dois anos e Pestalozzi, por 
três meses, porém, não havia quórum para votação. 

 

QUINTO ÍTEM DA PAUTA – ASSUNTOS GERAIS: 



 Os presentes sugeriram encaminhar ofício ao Sr. Rubens Bomtempo, 
solicitando a permanência desta secretária no CMDCA. 

 A Conselheira Sheila Guimarães, agradeceu a todos e informou que o 
governo Paulo Mustrangi tentou fazer o melhor pelo Conselho, 
inclusive, abrindo mão da Presidência para que esta ficasse durante 
todo esse tempo com a Sociedade Civil. 

E por não haver mais nada a tratar, a Conselheira Isabel Maia encerrou a 
presente reunião às 11h. e convidou a todos os presentes a participarem de um 
lanche de confraternização de fim de ano. 

 

Isabel Maia 

Conselheira 

 

 

Neusa Fernandes Pereira 

Secretária 


